

Adlerhorst über Rügen

Die Erlebnis AKADEMIE AG errichtet in Kooperation mit der Deutschen Bundesstiftung Umwelt das Naturerbe Zentrum Rügen



München, 07. März 2012 (rm) – **Ein Investitionsvolumen von 13,5 Millionen Euro auf einer großräumigen Naturerbe-Fläche von 1.900 Hektar: Im Juni 2012 erfolgt die Grundsteinlegung für das Großprojekt „Naturerbe Zentrum Rügen, Baumwipfelpfad und Erlebnisausstellung“.**

Die Erlebnis AKADEMIE AG konzeptionierte und errichtet in Kooperation mit der Deutschen Bundesstiftung Umwelt (DBU) ein gigantisches Ausflugsziel auf der Insel, das Natur erlebbar macht.

Der 40 Meter hohe Turm ist das Highlight des 1.250 Meter langen Baumwipfelpfads und ist der Form eines Adlerhorsts nachempfunden. In einer Höhe von fünf bis 20 Metern führt der Erlebnisweg durch das einzigartige Gebiet der DBU Naturerbefläche Prora hin zum Baumturm. Bei einer geringen Steigung von nur maximal sechs Prozent ist der Baumwipfelpfad auch für Kinderwagen und Rollstuhlfahrer bequem zu erklimmen. Der Turm umschließt eine mächtige Buche, an deren Krone vorbei die Gäste bis auf eine Höhe von 40 Metern gelangen. Von dort aus haben die Besucher einen einzigartigen Ausblick auf die unterschiedlichen Landschaften der Insel Rügen.

Die DBU Naturerbefläche Prora vereint in einzigartiger Weise die drei Ökosysteme „Wald“, „Offenland“ und „Feuchtgebiet“. Sie ist eine von 33 Flächen, die die gemeinnützige Gesellschaft der Deutschen Bundesstiftung Umwelt zur Sicherung des Nationalen Naturerbes schrittweise vom Bund übernimmt und langfristig für Naturschutz sichert. Ziel des Baumwipfelpfads ist es, Naturbildung für den Besucher zu einem Erlebnis zu machen. DBU-Abteilungsleiter Dr. Ulrich Witte erläuterte heute Journalisten und Fachpublikum bei der Tourismusmesse ITB in Berlin: „Wir wollen in Prora nicht nur wegweisenden Naturschutz praktizieren. Wir wollen die Inselbesucher auch an die vorhandenen Naturflächen heranführen und für den Wert der Bewahrung des Nationalen Naturerbes sensibilisieren.“

Am Fuße der Anlage errichtet die Erlebnis AKADEMIE mit finanzieller Unterstützung der DBU das Naturerbe Zentrum, das mit spannenden Dauer- und Wanderausstellungen auf einer Fläche von 900 Quadratmeter das Erlebte durch Animation und Information vertieft. Witte: „Im Sinne des Naturschutzes wird das eine Erlebniswelt, die ihresgleichen sucht.“

Kooperation mit der größten Umweltstiftung Europas

Zustande kam die Kooperation der DBU und der Erlebnis AKADEMIE, nachdem DBU-Generalsekretär Dr.-Ing. E. h. Fritz Brickwedde den Baumwipfelpfad im Nationalpark Bayerischer Wald besucht hatte. Brickwedde war auf der Suche nach einer Attraktion, die das geplante DBU Naturerbe Zentrum auf Rügen vervollständigen sollte. Bei der DBU handelt es sich um die weltweit größte Umweltstiftung. Seit ihrer Gründung 1990 hat sie über 8.000 Projekte aus Umwelttechnik, -forschung, -kommunikation und aus dem Naturschutz mit 14, Milliarden Euro gefördert.

Eine Millionen Besucher innerhalb von zwei Jahren

Dass sich eine solche Investition für eine Region lohnt, hat der Baumwipfelpfad im Nationalpark Bayerischer Wald bereits bewiesen. Seit seiner Errichtung Ende 2009 haben sich die Besucherzahlen des angrenzenden Nationalparkzentrums verdoppelt und im Mai dieses Jahres wird der Pfad seinen Millionsten Besucher empfangen. Für den Baumwipfelpfad auf Rügen hat sich die Erlebnis AKADEMIE wieder einen alten Bekannten zur Seite geholt: Josef Stöger, Architekt aus Schönberg hat den Baumwipfelpfad samt des Umweltzentrums designt, das im Mai 2013 seine Tore für die Besucher öffnen wird. Stöger hat bereits die Anlage in Neuschönau entworfen.

Über die Erlebnis Akademie AG

Die Erlebnis Akademie AG (EA) wurde 2001 im oberpfälzischen Bad Kötzing gegründet und hat sich im Bereich der erlebnisorientierten Freizeitgestaltung zum Marktführer in Bayern entwickelt. Neben dem Geschäftsfeld „Teamtraining und Erlebnispädagogik“ betreibt die EA fünf Hochseilanlagen in Ostbayern und einen Adventure Parcours im Silberbergwerk Bodenmais. Der weltweit längste Baumwipfelpfad in Neuschönau ist das bekannteste Produkt der Erlebnis Akademie AG. Der Baumwipfelpfad wurde 2010 mit dem Holzbaupreis ausgezeichnet, der vom Bayerischen Landwirtschaftsministerium vergeben wird, 2011 erhielt er den Holzbaupreis Bayerischer Wald. Ebenfalls im Jahr 2011 verlieh das Bayerische Wirtschaftsministerium zusammen mit der Bayerischen Architektenkammer den artouro Preis für herausragende touristische Architektur an die EA. Die Einbindung in die Landschaft, der behutsame Umgang mit der Natur und ein jeweils einzigartiges Baukonzept zeichnen alle Anlagen der Erlebnis AKADEMIE AG aus. International: Im Jahre 2008 wurde die 100% Tochter Adrenalinovych Zazitku s.r.o gegründet - Betreiber der ersten Naturhochseilanlage in Südböhmen. Weitere Infos unter: www.die-erlebnis-akademie.de

Fotos stehen Ihnen zum Download www.comeo.de/erlebnisakademie zur Verfügung. Das Copyright liegt entweder bei dem in der Bild-Unterschrift genannten Fotografen oder bei unserem Kunden. Der Abdruck ist honorarfrei.

Weitere Presseinformationen bei:

Raphaela Maurer
COMEO Public Relations
Hofmannstr. 7A, 81379 München
Tel: +49 (089) 74 888 2-40
E-Mail: maurer@comeo.de
www.comeo.de

Katja Cherouny
- Presse- und Öffentlichkeitsarbeit -
DBU Naturerbe GmbH -
Gemeinnützige Gesellschaft der Deutschen
Bundesstiftung Umwelt
zur Sicherung des Nationalen Naturerbes mbH
An der Bornau 2, 49090 Osnabrück
Telefon 0541 96 33 670
E-Mail k.cherouny@dbu.de
Internet www.dbu.de/naturerbe

Christian Kremer
Erlebnis Akademie AG
Am Hafenberg 4, 93444 Bad Kötzing
Tel. 09941/908484-11
E-Mail: ckremer@die-erlebnis-akademie.de
<http://www.die-erlebnis-akademie.de>

COMEO auf facebook: www.facebook.com/agenturcomeo